

[Text: Jens Potschka]

Musizierende Lehrer geben ein Konzert im AAG

cn/jp. – Das Amandus-Abendroth-Gymnasium (AAG) lädt zum „mediterranen Abend“ ein. „Italien, Spanien, die Ländernamen klingen nach, locken, sind voll unbestimmter Sehnsucht nach lichtigem Leben. Lassen Sie sich mitnehmen auf eine Reise, die ungezählte Musiker unternommen haben, und sei es auch nur als Wunsch“, fordern die Lehrerinnen und Lehrer des Fachbereichs Musik Juliane Powalowski (Saxophon), Katrin Westerholt (Sopran), Dieter Graen (Bariton), Burkhard Schlagowski (Klavier) und Uli Schulz (Trompete) heimische Musikfreunde auf.

Die Pädagogen haben sich zu der Gruppe „Amandus Musici“ zusammengeschlossen. Mit Musik „von Mozart bis Mendez“ möchten sie diesem Wunsch Flügel verleihen. Ihr Konzert findet am kommenden Montag, 3. März, um 19 Uhr im alten Musiksaal des AAG statt.

CN vom 27.02.2008 (S. 17)